



団員 石垣島というのは、本土の



団員 現在は少年自然の家で3時間程度を千円くらいで借りて練習しています。利用料も安いし、大きな音を出しても問題ないので、できればみんなが地元の高校に残つて演奏を続けてくれればいいなと思うし、そうななつてくると皆さんの活動がもっと活きてくると思いますね。

中山市長 市内の小学校、中学校でマーチングや吹奏楽を頑張っているんですが、高校に上がるときに島外のマーチングのレベルの高い高校へ進学するケースがあるので、できればみんなが地元の高校に残つて演奏を続けてくれればいいなと思うし、そうななつてくると皆さんの活動がもっと活きてくると思いますね。

西倉 団長 昨年の8月にチームを立ち上げまして、これだけの人数が集まり皆で音楽を楽しんでいます。市民の皆さんにもさまざまなかな場所で私たちの演奏を聴いていただき楽しんでもらえていて、これからも益々チームを発展させていきたいと考えています。今日はよろしくお願ひいたします。

篠 氏 西倉団長と私で吹奏楽団を立ち上げまして、当初は団員が集まるのか心配していましたが、石垣市は潜在的な音楽人口が多いです。

中山市長 みなさんはここにちは、今日は市長とランチミーティングに応募頂きありがとうございます。一時間という短い時間ですが、市民のみなさんの日頃の活動の様子や様々な意見を聞かせて頂き、それらをうまく市政運営に繋げていきたいと思ってますのでよろしくお願ひします。石垣市民吹奏楽団のみなさんの活動は日頃から注目しています。組織が着実に大きくなっているのを見ると、順調に活動をしているんだなあと感じているところです。今日は遠慮なくどんどん意見を出していただければと思います。

市長とランチミーティング 第39回「市長とランチミーティング」は9月24日(火)に「石垣市民吹奏楽団」の皆さんと行われました。

(39)

くいて素晴らしい仲間が多くメンバーとして加わってくれました。メンバーみんな音楽が心から好きで、日曜の夕方から集まって練習場所を提供していただければと考

えていました。個人だけではなく、私たちも石垣市に貢献できる吹奏楽団として頑張っています。その活動の中では、我々だけではないのですが、市内で音楽をやっている人々は練習場所を確保するのが大変なんですね。私たちこれからも石垣市に貢献できる吹奏楽団として頑張っています。その活動の中では、どうにかスベースの中でも、久しづりに音楽をやつてみようかと思う人たちも出てくるのではないかなど思っています。個人だけではなく、私たちのよう自前で練習場所を確保している団体も他にあると思

うので、どうにかしてサポートしてもらいたいと思っています。広く一般の音楽家たちの下支えを市で行って頂けたらありがたいです。



団員 音楽をやりたいけど演奏

団員 あと、吹奏楽にはドラムセシトやティンパニーなど大型の楽器もあるので、それらを保管していく場所の確保も大変なので、保管場所がある練習場所があつた方が活動しやすいと思います。他の市町村では市民ホールなどで毎週決まつた日に練習場所としてステージを抑えてもらえて、なおかつステージ裏の倉庫に楽器を保管しておいてもらっている所もあります。石垣市でもなんとかそのような対応をしてもらえたらいな



団員 例えば市内の小中学校などの空き教室などを活用できていますか? 私たちの活動時間が夜間なので、色々クリアしなければいけない事があるかと思いますが、そういう眠っている施設の有効活用にもつながると思います。

小さな島でこれだけ芸能が盛んな地域は他にないと思うので、吹奏楽も含めて行政の方からも様々なサポートをしていただけると、もつと島の芸能活動が発展していくと思います。

中山市長 現在、練習で活用しているところほどのような場所ですか?

人たちからすると何か機会があれば行ってみたい場所だと思うので、石垣島で吹奏楽フェスティバルを開催すれば全国から演奏家たちが集まつてくるのではないかと思います。全国では色々な場所でこのようなイベントを行っていますので、石垣島で吹奏楽フェスティバルを行えば観光がてら石垣島で演奏してみようかなと考えてくれる人は沢山いると思います。

また、吹奏楽はオーケストラの基礎にもなるし、合唱もできるし、オケと合唱ができる第九がで生きるというように吹奏楽を基本として色々なことが石垣島で出来るようになります。

西倉 団長 最後に市内の学校などで使っていない休眠楽器を貸していくだければ、楽器の有効活用にもつながるのではないかと思います。全国では色々な場所でこのようなイベントを行っていますので、石垣島で吹奏楽フェスティバルを行えば観光がてら石垣島で演奏してみようかなと考えてくれる人は沢山いると思います。

中山市長 石垣島に転勤や移住していく吹奏楽経験者が、すぐに吹奏楽団に入れる環境があるというのは良いことです。探せば弦楽器をやつている人も沢山いるかもしれませんね。



石垣市民吹奏楽団 団員募集中!

うまいへたは関係なく、純粹に音楽を楽しみたい人を募集しています! モットーはみんなで楽しく一緒に楽しく演奏してみませんか?

問い合わせ

0980-87-0503 (事務局・篠)